

Les élèves ont tourné un court-métrage



Les jeunes ont tourné le court-métrage dans le quartier des Capucins./Photo DDM

Avec l'aide du Cap Jeunes, structure jeunesse de Cazères (gérée par Loisirs Éducation et Citoyenneté Grand Sud), un groupe de collégiens a eu l'idée d'adapter une nouvelle écrite par d'anciens élèves de 3e en court-métrage. Ils se sont réunis tous les mardis et vendredis à l'heure du déjeuner pendant 6 mois, dans le cadre de l'atelier vidéo de l'Accueil de Loisirs Associé au Collège pour l'écriture du scénario et des dialogues de « Un Meurtre au Collège ».

Pendant les vacances d'avril, ils sont passés au filmage. « Pour cela nous avons fait appel à une association d'audiovisuel toulousaine, Magic Focus. Elle nous a apporté son savoir-faire et l'aspect technique lié à l'univers du cinéma (découpage technique, métiers du cinéma, matériel...) ». Chacun des jeunes a pu être réalisateur de plusieurs scènes, c'est-à-dire : imaginer sa mise en place, ses prises de vues, choisir et gérer son équipe technique pour la scène en question. Ainsi, ils ont testé et manipulé des outils professionnels. Ils ont filmé ce court-métrage dans plusieurs endroits tels que la cantine, l'école des Capucins de Cazères, le Cap Jeunes... Le dernier jour a été consacré au montage. Chaque réalisateur a pu participer au montage de sa propre scène, choisir les musiques et les bandes-son. Le « making of » a également été fait en parallèle. Une super semaine passée ! Ce projet fut plaisant, enrichissant et motivant pour un éventuel second court-métrage.

Les encadrants remercient tous les participants acteurs, figurants ainsi que la municipalité et Magic Focus. À noter qu'une projection de ce court-métrage aura lieu au cinéma Les Capucins le vendredi 9 juin à 17h45 suivi d'un moment d'échange et de rencontre au Cap Jeunes.